



学校だより

平成30年1月 9日

第 12 号

仙台市立人来田小学校

TEL 243-2185

URL: <http://www.sendai-c.ed.jp/~hitosyo/>
E-mail: hitosyo@sendai-c.ed.jp

明けましておめでとうございます

2018年がスタートしました。

新しい年の始まりとともに、学校では2学期の後半が始まります。2学期後半の登校日は52日です。(1月:17日, 2月:19日, 3月:16日<5年>15日<1~4年>)卒業する6年生は48日。この短い期間に、学年のまとめを行います。目標を立てて、時間を大切に、集中して学習課題と向き合わせていきたいと思えます。風邪や胃腸炎、インフルエンザが流行する時期を迎えます。残り少ない平成29年度を充実して過ごすためにも、「早寝・早起き・朝ご飯」が大切です。朝ご飯を食べてこないと学習に集中できなくなるだけでなく、余計に寒さが身にしみ、姿勢が悪くなり、活発な活動もできなくなります。冬季休業中の生活リズムをできるだけ早く学校モードに戻せるよう、ご家庭のご協力をよろしくお願いいたします。

本年も人来田小学校教職員一丸となって教育活動に取り組んでまいります。どうぞ平成30年も保護者の皆様、地域の皆様の変わらぬご支援とご協力をお願いいたします。



重点目標の振り返り

本校では、今年度、「心を込めたあいさつと言葉遣いができる子どもを育てる」「進んで読書活動に取り組む子どもを育てる」を重点目標として教育活動に取り組んでまいりました。具体的には、「気持ちのよい挨拶」、「優しい言葉遣い」、「互いに認め合う態度」、また、「学年毎の読書への取り組み」「家読書」などについて取り上げ、全学級において取り組んできております。

これまでの取組について、今月、児童、職員にアンケートを実施し振り返りを行っていきます。保護者の皆様にもお子様の様子を振り返っていただき、アンケートにご記入をお願いいたします。本日アンケートと回収用の封筒をお渡ししましたので、その封筒に入れてご提出ください。お忙しい中お手数をおかけいたしますが、ご協力をよろしくお願いいたします。



校内書きぞめ展が始まります

1月29日(月)から2月15日(木)まで、
各学年前の廊下書きぞめの作品を展示いたします。
硬筆には全学年が、毛筆には3～6年生が取り組み
ました。12月には、以前本校教頭としてお勤め
になった先生(河北書道展審査員等を歴任)
にもご指導いただきました。

山
上

平
和

大
空

希
望

3年

4年

5年

6年

書きぞめ展の最終日は、授業参観日にもなっております。地域の皆様も学校の近くにおいでの際は、ぜひお立ち寄りください。

授業参観・懇談会について

今年度最後の授業参観・懇談会を次のとおり行います。子どもたちの成長の様子をご覧いただくとともに、この一年を振り返って話し合いを持ちます。ぜひ懇談会にもご出席ください。なお、授業の内容と場所は学年だより等でお知らせいたします。

【お願い】

- (1) 撮影(携帯電話を含む)はご遠慮ください。
- (2) 上履きをご持参ください。
- (3) 保護者用名札をご着用ください。
- (4) 駐車場はありませんので、自家用車でのご来校はご遠慮ください。また、道路への駐車は近隣の方々にご迷惑になります。徒歩での来校をお願いします。
- (5) 教室や廊下での私語はご遠慮ください。授業のスムーズな進行にご協力をお願いします。

【日 時】

平成30年2月15日(木)

授業参観 13:35～14:20

校長挨拶 14:35～14:45

懇談会 14:50～16:30

先生のおすすめの本

「チョコレート戦争」大石 真 作

読み始めたら止まらなくなった初めての本書です。町で有名な洋菓子店の金泉堂のショーウィンドウには、チョコレートやウエハース等の洋菓子で作られたお城が飾られていた。ある日、たまたまそこにいた光一と明の目の前で突然ガラスが割れた。間の悪いことに光一はエアソフトガンを持っていた。そのことを理由に金泉堂の店員やオーナーに犯人と決めつけられてしまう。悔しくてたまらない光一はチョコレート城を盗み出す計画を立てる。しかし、事件は校内新聞に掲載され金泉堂のお菓子不買運動にまで発展していき…。無実の罪を晴らすために小学生が知恵をしばり、いろいろな手立てを考えて実行する様子が痛快でわくわくする展開で、最後は大人も納得の結末！！

